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Madame, Monsieur, 

Je refuse le projet de réouverture de la carrière de l'Orchère pour des raisons environnementales et 
aussi sécuritaires. 

Vous trouverez ci-jointes deux vidéos du trajet que 36 camions par jour emprunteront sur la D17 si 
le projet aboutit. 
Ces vidéos ont été filmées à une heure de faible affluence. Je vous laisse imaginer les risques 
encourus lorsque des camions croisent des voitures, ou des engins agricoles, dans ces virages 
sinueux. 

Dans l'intérêt de tous, il me semble primordial d'empêcher la réouverture de cette carrière qui, à 
mon sens, n'apportera que risques et nuisances sur notre territoire. 

Je vous remercie de bien vouloir prendre en considération mes remarques et reste à votre 
disposition pour en discuter. 

Bien cordialement. 


